Kiosk-AG der Wolf-von-Gemmingen-Schule spendet für einen guten Zweck

Die Schülerinnen und Schüler der Kiosk-AG haben noch vor den Sommerferien entschieden, was mit dem Gewinn des Jahresverkaufs geschehen soll. Die Entscheidung fiel, neben neuen Spielgeräten, auf eine Spende für den Förderverein Kraichgau-Hospiz an der Elsenz e.V. Zur Übergabe waren Frau Michel und Frau Nadolny-Kammer vom Förderverein anwesend. Sie hatten auch noch eine Präsentation im Gepäck, in der die Arbeit des Hospizes vorgestellt wurde. Die Schülerinnen und Schüler lauschten gebannt dem Vortrag und stellten viele Fragen. Ein Hospiz ist für sie nun mal nichts Alltägliches. Auch im Nachgang fanden die Kinder und Jugendlichen den Nachmittag sehr interessant. Wir wünschen dem Vorhaben, ein Hospiz auf die Beine zu stellen, alles Gute und sind gerührt von der selbstlosen Entscheidung der Schülerinnen und Schüler.



